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令和元年度 第１回 第３次栗東市食育推進計画策定会議 会議録要旨 

 

日 時 令和元年５月３１日（金）  午後１時３０分～午後３時３０分 

場 所 栗東市総合福祉保健センター研修室 

出席委員 田中優委員（会長）、増田江利子委員、鵜飼周太郎委員（副会長）、冨田文代委員、

山内宏美委員、杉田聰司委員、廣瀬國子委員、山内亜紀子委員、秋山直哉委

員、前原美幸委員、本間由樹委員、泉千春委員、山元美千子委員 

欠席委員 大橋一天委員、竹橋貴美子委員 

事務局 学校教育課長、学校教育課長補佐、幼児課長、幼児課担当、 

学校給食共同調理場所長、学校給食共同調理場担当、農林課長、農林課担当、 

子ども・健康部長、子育て応援課長、子育て応援課主幹、 

健康増進課長、健康増進課長補佐、健康増進課担当２名 

事 項 １．開会 

２．市民憲章唱和 

３．委嘱状交付 

４．挨拶 

５．委員及び事務局職員紹介 

６．会長及び副会長の選出 

７．協議事項 

 （１）「栗東市食育推進計画」の概要について 

 （２）国、県における第３次食育推進計画について 

 （３）今年度のスケジュール（案）について 

 （４）「食について感じる良い点・良くない点」（話し合い） 

８．その他 

９．閉会 

 

１．開会 

 

２．市民憲章唱和 

 

３．委嘱状交付 

  ・委員の委嘱を机上にて行った。 
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４．挨拶 

  ・市長が挨拶を行った。 

 

５．委員及び事務局職員紹介 

  ・事務局より欠席委員を報告した。 

  ・委員及び事務局が自己紹介を行った。 

 

６．会長及び副会長の選出 

  ・会長に田中優委員、副会長に鵜飼周太郎委員が選出され、就任の挨拶を行った。 

  ・市長が公務のため退席した。 

 

７．協議事項 

 会 長：この会議は原則公開となっている。会議の公開について、自由闊達な意見交換がで

きなくなる協議事項の場合や、会議の公正かつ円滑な運営に支障が生じると認めら

れる協議事項の場合は非公開とすることとなっている。本日の協議事項について、

非公開とすべき協議事項はあるか。 

  ・意見なし。これにより、本日の会議はすべて公開となった。 

 

（１）「栗東市食育推進計画」の概要について 

 ・事務局が資料の説明を行った。 

 

会 長  野菜の１日あたりの平均摂取量というのはどうやって調査するのか。 

委 員  滋賀県が平成27年度に行った滋賀のマップ調査では、１日の食事を実際にどれだけ

食べたか書いていただき、まとめている。 

会 長  食べたメニューを書いてグラムに変えていくのか。 

委 員  食べた量も書いていく。キャベツを何グラムなど一つずつ測って書いてもらって 

いる。 

会 長  回答者というのは割合的にどれくらいの回答率か。 

委 員  手元に資料がないので、確認して次回会議でご報告させていただく。 

会 長  サンプル抽出して調査しているというわけではないか。 
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事務局  県から各市町村に一定数抽出する人数をいただき、市町村がそれぞれ抽出する。該

当された方には調査票をお渡しし、記載いただき、回収している。 

会 長  対象サンプルは何件くらいか。 

事務局  手元に資料がないので、確認して次回会議でご報告させていただく。 

会 長  「家族と食事をしている子どもの割合」のところで、「お子さんはふだん(月～金曜

日)誰と朝食を食べていますか」という設問に「親や祖父母など大人と」、「子どもた

ちだけで」と答えた人の割合があるが、どちらを指しているのか。 

事務局  「親や祖父母など大人と」と「子どもたちだけで」を合わせた割合となります。 

 

（２）国、県における第３次食育推進計画について 

 ・事務局が資料の説明を行った。 

 ・意見なし。 

 

（３）今年度のスケジュール（案）について 

 ・事務局が資料の説明を行った。 

 

会 長  ２回目の会議でヒアリングを実施したものの結果を踏まえてとあるが、ヒアリング

の内容は。 

事務局  子ども食堂に関しては、運営スタッフや参加者の思い、考えについて、事前に聞き

取り用紙をお渡ししたうえで聞き取りしていきたい。幼稚園の保護者会に関しては、

家庭での体験について具体的に聞き取りをしたいと考えている。 

会 長  栗東市内の保育園、幼児園、幼稚園すべてか。 

事務局  全園を回るということではなく、各園の保護者の代表者さんが集まる機会があるの

で、そちらに伺い、聞き取りをする。 

会 長  全部で何園あるのか。 

事務局  幼児園と保育園が一緒になっているところがあるが、全部で17園。 

会 長  子ども食堂はいくつあるのか。 

事務局  市内に７か所ある。 

会 長  ７か所で聞き取るのか。 

事務局  １か所の予定。 
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会 長  なぜ１か所なのか。 

事務局  子ども食堂について把握するため、まずは１か所どこかにお願いできたらと考えて

いる。 

 

（４）「食について感じる良い点・良くない点」（話し合い） 

 ・事務局が資料の説明を行った。 

・３グループに分かれ、「食について感じる良い点・良くない点」についてワークショップを

行い、それぞれの結果を発表した。 

 

８．その他 

・第２回第３次栗東市食育推進計画策定会議について。 

８月２日（金）午後１時３０分～午後３時３０分を予定。 

 

９ 閉 会 

 ・部長が挨拶を行った。 

 

以上 


